

Jungen 15 Kreisliga

TTC 1950 Eisenbach : TuS 1910 Ahausen
Dienstag, 23.04.2024, 18:00 Uhr

Sieg für den TTC 1950 Eisenbach in der Jungen 15 Kreisliga

Aufgabe souverän gelöst - So könnte man den Heimerfolg des TTC 1950 Eisenbach im Spiel der Jungen 15 Kreisliga gegen den TuS 1910 Ahausen beschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 26:11 zeigt beim deutlichen 8:2-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Hubertus Uhlenbrauck, der seine Matches allesamt gewann.

Los ging es mit dem Doppel. Einen starken kämpferischen Auftritt hatten Uhlenbrauck / Reichwein, indem ein 2:0-Satzrückstand gegen Gath / Hederich wettgemacht und das Spiel noch im Entscheidungssatz gewonnen wurde. Wie umfichtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Nicht einen Satzgewinn überließ Linnea Lippe ihrer Gegnerin Emilia Herr beim sicheren 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Einen Zähler für die Gäste musste Carlotta Reichwein bei der 1:3-Niederlage gegen Michel Gath in der auf Basis der TTR-Werte im Vorfeld recht ausgeglichen eingestufteten Partie hinnehmen. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Abends lautete damit 2:1. Beim Erfolg von Hubertus Uhlenbrauck gegen Nils Hederich konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Die richtige Herangehensweise hatte Carlotta Reichwein beim nachfolgenden 3:0-Erfolg gegen Max Desert ab dem ersten Ballwechsel. Hubertus Uhlenbrauck gelang es, Michel Gath im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem gemäß der TTR-Werte zu erwartenden 3:0-Sieg. Das war ein souveräner Sieg. Bei einem Spielstand von 5:1 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Linnea Lippe war im Einzel gegen Max Desert nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann daraufhin Carlotta Reichwein ihr Match gegen Nils Hederich noch mit 3:2. Einen Sieg verpasste Linnea Lippe indes beim 1:3 gegen Michel Gath. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 7:2. Beim 3:0-Sieg gelang es Hubertus Uhlenbrauck die Gastspielerin Emilia Herr in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC 1950 Eisenbach die Saison mit einem Punkteverhältnis von 23:17 bei 10 Saison-Siegen, 7 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TuS 1910 Ahausen erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 12:28. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC 1950 Eisenbach

Doppel: Uhlenbrauck / Reichwein 1:0

Einzel: H. Uhlenbrauck 3:0, C. Reichwein 2:1, L. Lippe 2:1

TuS 1910 Ahausen

Doppel: Gath / Hederich 0:1

Einzel: M. Gath 2:1, N. Hederich 0:2, E. Herr 0:2, M. Desert 0:2